



センターだより



第131号 令和7年7月1日発行

まだまだ梅雨空が続いていますが、晴れ間が覗いた日にはとても気温が高くなり、夏の訪れを感じるようになりました。これから夏本番！暑さに少しずつ慣らしながら、元気に過ごしていきたいものですね(^^) /

今月もセンターは元気に開館していますので、散歩がてら寄ってくださいね♪ みなさんのお越しをお待ちしております(*^^*)

わらべうたで遊ぼう

6月6日(金)、講師の中山千春さんに来ていただき「わらべうたで遊ぼう」を開催しました。みんなで円になり、親子で触れ合いながらできるわらべ歌を教えてくださいました。大きな布を部屋いっぱい広げ、その上をグイグイ進んだり、親子で中に入ったりして、わくわく・ドキドキの表情を浮かべていた子どもたちでした(^^) /



ママの骨盤矯正&ベビーヨガ

6月11日(水)に、色見総合センターで「ママの骨盤矯正&ベビーヨガ」を開催しました。ゆったりとした時間の中で、ママの気になるところに合わせたヨガを教えてくださいました。子どもたちはヨガに参加したり、職員と遊んだりして楽しく過ごしました♪



湧水トンネル七夕まつり

今年もやってきました！高森湧水トンネル「納涼七夕まつり」が、7月3日(木)から7月7日(月)に開催されます。たくさんの七夕飾りが展示され、「七夕かざりコンテスト」も行われます。今年もセンターから、職員手作りの七夕かざりを出品しましたので、お時間のある方は、ぜひご来園いただき、支援センターに1票よろしく願います(*^^*)

☆投票は、7月5日(土)、6日(日)の2日間だけです。

